

朝の館内放送

令和3年12月6日

おはようございます、市長の中村健です。

西尾市地域応援商品券の効果もあり、マイナンバーカードの交付率について、事業実施前は西三河で下から2番目だったものが、西三河でトップ、県内でも3位まで上がってきました。

まだ交付率は50%を超えていませんが、順調に伸びてきているといえます。

また、デジタルトランスフォーメーションを進めていく上で、そのプラットフォームとして考えているLINE公式アカウントについては、登録者数が9万人を超え、全体の登録者数、人口当たりの登録者数ともに、県内でトップの状況です。

デジタルトランスフォーメーションというと、どの業務、どのサービスをデジタル化していくのかということに関心が行きがちですが、インフラ整備ができていないと、サービス自体が普及していきません。

その意味では、マイナンバーカードの交付率、LINE公式アカウントの登録者数ともに、現在のような状況にあることは、大きなアドバンテージであると考えています。

年度内にアクションプランの策定を完了し、来年度からは、スマート申請をはじめ、西尾市のDXがいよいよ本格的に進んでいきます。

市長や情報政策課だけが旗を振っても、十分なものにはなりません。

できない理由を探すのではなく、できる方法を考える姿勢で、各部局、各課の協力をお願いします。

以上で、朝の館内放送を終わります。